

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Représentations

Cédric Grünenwald se rendra le 25 octobre à l'assemblée du syndicat de l'école des Prés-de-Cortébert, le 15 novembre à l'assemblée du syndicat de l'école secondaire et le 16 octobre à l'assemblée de l'union des sociétés locales. Eva Bühler se rendra le 2 novembre à l'assemblée du Service d'action sociale du district de Courtelary. Manfred Bühler se rendra le 24 octobre à la remise du prix « Effort Bilinguisme Economie » à Fondation Grand Chasseral à Sonceboz.

Enquête EJC

Le questionnaire concernant l'école à journée continue est envoyé cette fin de semaine aux parents d'élèves. Un délai de réponse assez court est prévu pour laisser le temps de préparer le dossier ensuite en vue de l'assemblée municipale. Merci aux personnes concernées d'être attentives et réactives afin que le dossier soit complet (compte tenu des vacances d'automne aussi). Actuellement, deux variantes ont été retenues : une variante dans les locaux de l'école et une autre à Corgémont dans la structure existante (dans ce cas les transports seraient assurés par la commune si le quota d'enfants est atteint). La variante sera choisie selon les retours des questionnaires.

Elections fédérales : venez voter

Les élections fédérales ont lieu le 22 octobre. En 2019, Cortébert avait participé à seulement 40,9%, bien en-dessous de la moyenne cantonale. Le Conseil municipal souhaite que ce taux s'améliore et appelle donc officiellement à venir voter le 22 octobre, ou par correspondance auparavant. Conscient que le matériel de vote épais peut rebuter, le secrétariat se tient à disposition au 032 489 10 67 pour fournir de l'aide (politiquement neutre bien entendu !). Au final, voter, ce n'est pas bien compliqué. Des affiches seront aussi installées au village pour rappeler l'échéance. Nous avons la chance de vivre dans un pays démocratique, faisons donc usage de notre droit de vote !